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 先日は、労働講座にお参加させていただき、ありがとうございました。 

 自分は、青年部の会計をさせて頂いているのですが、あまり全港湾について詳

しく理解をしておらず、とても貴重な時間になりました。自分の知らないことが

多く、今回の講座でまだまだ理解していない事がありますが、講座を受けさせて

頂いた事で多くの事を学ぶ事が出来ました。各班で討論した際、組合員が全港湾

について理解していない人達が多いという意見に対し、自分も確かに理解して

いなかったので、理解していない人達に伝えて、全港湾になんとなく入っている

とかではなく、団結して後の人に継承していくために活動して行こうと思いま

した。 

 そして、メンタルヘルスについての問題について話し合いました。自分の会社

でも他の人に悩みがあっても話をせずにいる人がいると思うので、普段から仕

事をしている時、休憩の時など様子がおかしくないかなどを見るようにし、コミ

ュニケーションをとっていこうと思います。こういった行動も団結に繋がると

思います。 

 自分はまだまだ知識がありませんが組合活動にお積極的に参加し、みなさん

の力になれるようにしたいです。 


